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Beitrag von „maecglubb“ vom 18. Dezember 2017, 00:53

Zitat von König 

Es geschieht denen jetzt Recht das sie nicht aufsteigen werden. Immer noch nicht
nachvollziehbar wieso Keller entlassen wurde.

woher weißt du, dass sie nicht aufsteigen werden? meines wissens sind noch roundabout fast
50 pkte zu vergeben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2459154#post2459154

https://glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2458906#post2458906
https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2459154#post2459154

